

Tribune : lettre ouverte aux Françaises : citoyennes, votez !

Lors des dernières élections européennes, 62% des femmes de moins de 35 ans ne sont pas allées voter. Au total, 53% des femmes ne se sont pas rendues aux urnes versus 44 % des hommes. Pourtant, chaque décision politique, économique ou sociale nous impacte directement tout autant.

L'abstention est donc la grande vainqueur des dernières élections.

Nous, représentantes des réseaux féminins en France et entrepreneures, ne faisons pas de politique au sens partisan du terme. Nous n'en sommes pas moins politiques au sens premier du terme, puisque nous contribuons aussi à l'organisation de la société et à l'intérêt général.

Nous mesurons chaque jour la chance que nous avons de vivre dans une démocratie, où nous avons le pouvoir de voter en conscience, et de nous exprimer librement.

Aussi, après les récentes élections européennes et la dissolution de l'Assemblée nationale, nous souhaitons nous adresser aux femmes de France.

Les associations et les organisations qui agissent pour plus d'égalité constatent les défis croissants en matière de parité et d'inclusion, avec des temps durs pour le plaidoyer, l'accès aux ressources et aux financements, menaçant l'écosystème et favorisant la montée d'idéologies réactionnaires .

La régression des droits fondamentaux tels que le droit à l'IVG, la lutte contre les violences sexistes et sexuelles ou l'égalité professionnelle, aussi bien en France qu'en Europe - est inacceptable

Nous le constatons pourtant très concrètement partout dans le monde : le droit à l'avortement aux Etats-Unis, les droits des couples lesbiens en Italie, la décriminalisation des violences domestiques en Russie, l'accès restreint à la contraception en Pologne,... Chaque jour, dans les pays où le pouvoir est aux mains des extrêmes, les injustices et leurs conséquences sont terribles pour les femmes.

L'impact économique de la participation des femmes en politique est souvent négligé mais crucial. Une plus grande représentation féminine favorise des politiques économiques plus inclusives et équitables, stimulant ainsi la croissance, l'innovation, l'impact, le mieux-vivre ensemble la prise en compte de l'environnement. Les études montrent que les entreprises avec des femmes dans les postes de direction ont de meilleures performances financières. En outre, l'égalité salariale et les politiques facilitant l'équilibre travail-vie personnelle peuvent améliorer la productivité et la satisfaction des employés. Ainsi, encourager la participation des femmes dans la politique et les affaires n'est pas seulement une question de justice sociale, mais aussi une stratégie clé pour renforcer l'économie et la compétitivité de notre pays.

A quoi ressemblerait la France sans la volonté d'égalité ?

Nous avons la chance, en tant que citoyennes -et citoyens français-, de pouvoir voter et d'exprimer notre opinion. Des femmes, avant nous, se sont battues pour ce privilège, obtenu il y a tout juste 80 ans. Il est de notre responsabilité de les honorer. Il y va de notre avenir et de celui de nos enfants.

Refusons la passivité, faisons entendre nos voix le 30 juin et le 7 juillet pour placer la paix, l'égalité et la transition écologique au cœur des priorités politiques.

Nous sommes plus de 33 millions de femmes en France, notre voix compte, notre vote a du poids.

En cette période cruciale, utilisons notre droit de vote pour protéger nos droits et défendre une société plus juste et égalitaire pour tous.

Nous sommes à un moment de bascule pour l'égalité et à un moment historique pour notre pays.

Les 30 juin et 07 juillet, allons voter et encourageons nos proches à aller voter.